



Joshua Frey

Mitglied des Landtags von Baden-Württemberg

Joshua Frey, MdL, Tumringer Straße 199, 79539 Lörrach

PRESSEMITTEILUNG



JOSHA FREY

Europapolitischer Sprecher
Mitglied im Sozialausschuss

Tumringer Str. 199 (Eingang Senser Platz)
79539 Lörrach
Telefon (07621) 7099090
Mail: wahlkreisbuero@josha-frey.de
www.josha-frey.de

Lörrach, den 26. April 2018

Landesförderung für energieeffiziente Wärmenetze – drei Gemeinden im Landkreis Lörrach profitieren

MdL Joshua Frey: „Zell im Wiesental, Steinen und die Gemeinde Kleines Wiesental setzen sich mit dem Bau von Nahwärmenetzen beispielhaft für eine lokale Umsetzung der Energiewende ein.“

Das Landesministerium für Umwelt, Klima und Energiewirtschaft gab heute die Förderung zwölf weiterer energieeffizienter Wärmenetze bekannt. Im Landkreis Lörrach werden mit diesen Landeszuschüssen in den Gemeinden Kleines Wiesental (Ortsteile Wies und Neuenweg), Zell im Wiesental und Steinen (Bioenergiedorf Hägelberg) rund 200 weitere Gebäude an ein Nahwärmenetz angeschlossen. In insgesamt vier Projekten setzt die EWS Energie GmbH, als Antragstellerin, im Landkreis Lörrach durch Neubau oder Erweiterung auf eine energieeffiziente Wärmegewinnung mit lokaler Wertschöpfung.

Der grüne Landkreisabgeordnete Joshua Frey aus Lörrach freut sich über den weiteren Ausbau erneuerbarer und effizienter Energien in der Region: „Die vier Projekte zeugen von einer regionalen Wertschöpfung auf vielen Ebenen: Wärme wird lokal produziert und genutzt, ein regionales und genossenschaftlich geführtes Unternehmen setzt dies um und drei Gemeinden gehen mit gutem Beispiel voran. Für den Klimaschutz, eine gelingende Energiewende und gute Luft in den Gemeinden!“

Begeistert zeigt sich Joshua Frey darüber, dass in allen vier Projekten Hackschnitzel als Energiequelle verwendet werden und im Kleinen Wiesental dies mit Solarthermie kombiniert wird: „Holz ist eine erneuerbare Ressource, die regional vorhanden ist. Kombiniert mit Solarthermie ist es in unserer Region ein perfekter Energiemix.“

„Diese Projekte zeigen, dass auf allen Ebenen an der Energiewende mitgewirkt werden kann: Jede Gemeinde kann konkret was für das globale Klima tun“, ist Joshua Frey überzeugt.

Ergänzende Informationen:

Seit dem Start des Programms im Jahr 2016 hat das Umweltministerium insgesamt 33 Projekte im Land mit Gesamtinvestitionen in Höhe von 57 Millionen Euro mit zusammen rund 6,3 Millionen Euro bezuschusst.

Weitere Informationen zu energieeffizienten Wärmenetzen und zum Förderprogramm finden Sie im Internet unter www.um.baden-wuerttemberg.de.